
vii 

ABSTRAK 

 

M. Julianda Rezha P, (2018): Pengaruh  Pengelolaan Suasana Kelas terhadap 

Aktivitas Belajar Siswa pada Mata Pelajaran 

Pendidikan Agama Islam di Sekolah Menengah 

Pertama Tri Bhakti Pekanbaru. 

 

Penelitian ini dilatar belakangi oleh Pengaruh suasana kelas terhadap 

aktivitas belajar siswa, didalam mengikuti proses pembelajaran tidak semua 

materi pembelajaran terserap oleh peserta didik sehingga sering tidak efektif dan 

efisien, dikarenakan terbatasnya waktu dalam proses pembelajaran, kurangnya 

minat belajar siswa sehingga aktivitas belajar siswa menjadi kurang terlaksana. 

Oleh sebab itu, keberadaan guru dalam mengelola dan mengatur suasana kelas 

dalam pembelajaran dimaksudkan untuk memberikan kenyamanan kepada siswa 

dalam melakukan aktivitas belajar. Dengan latar belakang tersebut penulis tertarik 

untuk mengkaji masalah ini lebih dalam.Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui 

ada atau tidaknya Pengaruh suasana kelas terhadap aktivitas belajar siswa pada 

mata pelajaran Pendidikan Agama Islam di Sekolah Menengah Pertama Tri 

Bhakti Pekanbaru. Subjek dalam penelitian ini adalah siswa kelas VIII dan objek 

penelitian ini adalahsuasana kelas terhadap aktivitas belajar siswa pada mata 

pelajaran Pendidikan Agama Islam. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh 

kelas VIII yang berjumlah 150 siswa. Karena besarnya jumlah populasi tersebut, 

maka dilakukan pengambilan sampel. Simple Random Sampling yang digunakan 

dengan mengambil sampel dengan acak. Penarikan sampel ini dilakukan dengan 

penarikan 20% dari jumlah populasi sehingga didapat sampel 30 siswa. Teknik 

pengumpulan data dalam penelitian ini adalah Observasi, Angket dan 

Dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah 

Korelasi product moment, untuk mengetahui pengaruh suasana kelas terhadap 

aktivitas belajar siswa pada mata pelajaran Pendidikan Agama Islam di Sekolah 

Menengah Pertama Tri Bhakti Pekanbaru. Berdasarkan hasil olahan dan analisis, 

maka dapat disimpulkan bahwa Suasana Kelas dikategorikan Baik dengan 

persentase 72,22% dan aktivitas belajar siswa dikategorikan Baik dengan 

persentase 74,58%. Hasil dari pengolahan data suasana kelas terhadap aktivitas 

belajar siswa dengan bantuan SPSS adalah nilai        = 0,481, berarti bahwa 

        lebih besar dari        pada taraf signifikan 5% maupun taraf signifikan 1 

% dengan        pada taraf signifikan 5% dan 1% sebesar 0,359 dan 0,441. Ini 

berarti        >      , maka diputuskan bahwa    ditolak    diterima. Ini artinya, 

ada pengaruh yang signifikan antara Suasana kelas terhadap aktivitas belajar 

siswa di Sekolah Menengah Pertama Tri Bhakti Pekanbaru. 

 

Kata Kunci: Pengelolaan Suasana Kelas, Suasana Kelas, Aktivitas Belajar  

 

 



viii 

 

 

ABSTRACT 

 

M. Julianda Rezha P, (2018): The Influence of Management Classroom 

Situation toward Student Learning Activity on 

Islamic Education Subject at  Grade 8 Junior 

High School of Tri Bhakti Pekanbaru 

 

This research was instigated by the influence of classroom situation 

toward student learning activity, students could not understand all materials in the 

learning process that made them not effective and efficient.  It was caused by the 

limited time in the learning process, the lack of student learning interest making 

student learning activity not implemented.  Thus, the presence of the teacher in 

managing and setting the classroom situation meant to give the student comfort in 

doing learning activity.  The writer was interested in studying the problems 

deeper. This research aimed at knowing whether there was or not an influence of 

classroom situation toward student learning activity on Islamic Education subject 

at Junior High School of Tri Bhakti Pekanbaru.  The subjects of this research were 

the eighth-grade students, and the object was the classroom situation toward 

student learning activity on Islamic Education subject.  All of the eighth-grade 

students amount 150 students were the population of this research.  Because of the 

large number of population, sampling was done, and Simple random sampling 

was used.  20% of population or 30 students were the samples.  Observation, 

questionnaire, and documentation were the techniques of collecting the data.  The 

technique of analyzing the data was Product moment correlation to know the 

influence of classroom situation toward student learning activity on Islamic 

Education subject at Junior High School of Tri Bhakti Pekanbaru.  Based on the 

analysis, it could be concluded that classroom situation was on good category 

with 72.22% percentage, and student learning activity was on good category with 

74.58% percentage.  The results of data processing that SPSS help was used 

showed that tobserved 0.481 was higher than ttable 0.359 at 5% significant level and 

0.441 at 1% significant level.  It could be decided that H0 was rejected and Ha was 

accepted.  It meant that there was a significant influence of classroom situation 

toward student learning activity on Islamic Education subject at Junior High 

School of Tri Bhakti Pekanbaru. 

 

Keywords: Management Classroom Situation, Classroom Situation, Learning 

        Activity 
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 ملخص

 تأثَز جو الفصل علي أنشطت التعلم لذى  :(۸۱۰۲محمذ جولَانذا رٍزا بمزً، )

 التلامَذ فٌ مادة التزبَت الذٍنَت الإسلامَت    

 بالمذرست المتوسطت تزً باكتٌ بكنبارو.    

 

خهفٛخ ْذا انجحث رأثٛز جٕ انفصم عهٗ أَشطخ انزعهى نذٖ انزلايٛذ. فٙ  

يشبركخ عًهٛخ انزعهٛى نٛش كم انًٕاد انزعهًٛٛخ ٚفًٓٓب جًٛع انزلايٛذ، ْٔذا انحبل 

ٚؤد٘ إنٗ أٌ لاٚكٌٕ انزعهٛى فعّبلا نضٛق أٔقبد عًهٛخ انزعهٛى، ٔنقهخ رغجخ انزلايٛذ 

فٙ انزعهى حزٗ لارضٛز أَشطخ انزعهى جٛذا. فٛقُصَذ ٔجٕد انًذرصٍٛ فٙ رُظٛى إدارح 

اد ٌ فٙ َفٕس انزلايٛذ أثُبء عًهٛخ انزعهٛى. ٔنٓذِ انخهفٛخ أرانفصم لإرٛبٌ الاطًئُب

ْذا انجحث ٚٓذف إنٗ يعزفخ رأثٛز جٕ انفصم عهٗ انجبحث أٌ ٚقٕو ثجحثٓب عًٛقب. 

أَشطخ انزعهى نذٖ انزلايٛذ فٙ يبدح انززثٛخ انذُٚٛخ الإصلايٛخ ثبنًذرصخ انًزٕصطخ 

م انثبيٍ ٔيٕضٕعّ جٕ رز٘ ثبكزٙ ثكُجبرٔ. أفزاد ْذا انجحث رلايٛذ انفص

انفصم عهٗ أَشطخ انزعهى نذٖ انزلايٛذ فٙ يبدح انززثٛخ انذُٚٛخ. ٔانًجزًع فٙ ْذا 

رهًٛذا. ٔنكٌٕ انًجزًع كجٛزا  ٥٥.انجحث جًٛع انصفٕف فٙ انفصم انثبيٍ ْٔى 

% يٍ ٢.فعٍّٛ انجبحث عُٛخ ْذا انجحث يٍ خلال أصهٕة انعُٛخ انعشٕائٛخ. ٔصبر 

رهًٛذا. أصبنٛت جًع انجٛبَبد فٙ ْذا انجحث ْٙ  ٣.انجحث ْٔٙ انًجزًع عُٛخ ْذا 

انًلاحظخ، ٔالاصزجبَخ، ٔانزٕثٛق. ٔأصهٕة رحهٛم انجٛبَبد انًضزخذو فٙ ْذا انجحث 

ْٕ اررجبط ضزة انعزٔو نًعزفخ رأثٛز جٕ انفصم عهٗ أَشطخ انزعهى نذٖ 

خ رز٘ ثبكزٙ انزلايٛذ فٙ يبدح انززثٛخ انذُٚٛخ الإصلايٛخ ثبنًذرصخ انًزٕصط

ثكُجبرٔ. ٔرى الاصزُجبط يؤصضب عهٗ رحهٛم انجٛبَبد ثأٌ جٕ انفصم فٙ انًضزٕٖ 

% ٔأَشطخ انزعهى نذٖ انزلايٛذ فٙ انًضزٕٖ انجٛذ ٢٢,٢٢انجٛذ ثقذر

%. َٔزٛجخ رحهٛم انجٛبَبد عٍ جٕ انفصم عهٗ أَشطخ انزعهى نذٖ ٥٥,٢٤ثقذر

ْٔٙ رذل  ∙,٤٥٥= حضبةtخ ْٙ انزلايٛذ ثبنجزَبيج الإحصبئٙ نهعهٕو الاجزًبعٛ

ٔ  ∙,٤٤٥% ثقذر ٥% ٔ ٥فٙ يضزٕٖ ْبو  جذٔلtأكجز يٍ  حضبةt عهٗ أٌ  

. ْٔكذا أصجحذ انفزضٛخ انصفزٚخ يزدٔدح ٔانفزضٛخ جذٔلt<حضبةtأ٘  ∙,٣٥٣

انجذٚهخ يقجٕنخ. فبنُزٛجخ انزٙ رى انحصٕل عهٛٓب رذل عهٗ ٔجٕد انزأثٛز انٓبو ثٍٛ 

جٕ انفصم ٔأَشطخ انزعهى نذٖ انزلايٛذ فٙ يبدح انززثٛخ انذُٚٛخ الإصلايٛخ 

 ثبنًذرصخ انًزٕصطخ رز٘ ثبكزٙ ثكُجبرٔ. 

 .جو الفصل، أنشطت التعلم,لجو الفص الكلماث الأساسَت:


